

# Juki Baden-Baden startet "die Problemlöser"

20.12.2022 16:41:35 von Alina Pageler



Hallo ihr Lieben,

mit großer Vorfreude dürfen wir endlich offiziell verkünden, dass unser neues Großprojekt „die Problemlöser“ in den Startlöchern steht. Im Juni haben wir durch die Sparkassenstiftung Baden-Baden Gaggenau eine Förderung bekommen, wodurch schon vieles vorbereitet und getestet haben. Unser Team konnte auch weitere Förderer für unser Projekt gewinnen, die Scheerer-Stiftung und auch die Postcode-Lotterie schenken uns ihr besonderes Vertrauen.

Aktuell läuft eine kleine Testphase, in der wir mit unserem ganzen Team ungewöhnliche Herausforderungen „Challenges“ versuchen zu lösen im sozialen Bereich, zusammen mit Jugendlichen.

Wenn Sie uns auch herausfordern möchten, unser Team wäre im Januar nach den Feiertagen und dem Jahreswechsel wieder voll bereit. In dringenden Notfällen sind wir trotz Winterpause für Sie da.

In diesem Sinne wünschen wir allen eine schöne Weihnachtszeit, kommen Sie gesund ins neue Jahr.

Das Team der Jugendkirchenförderung Baden-Baden e.V.

## Galerie



wurde bekanntgegeben und sollte mit den Auf-  
traggebern überreicht werden.  
Eine Spende für das **gemeinnützige Jugendhilfe-  
Projekt** ist willkommen. (Spendenquittung wird ggf.  
ausgestellt und kann abgefordert werden).

**Der Verein:**

Jugendförderung Baden-Baden e.V. setzt sich seit  
46 Jahren für Projekte im Jugendhilfebereich ein,  
z.B. Projekte Wie-Wir-Coach, Carona-Machbar-  
schaftshilfe BAD, Stop Hate Speech u.a.

**Adresse:** c/o Will-Schönauer (GF)  
Schloßstr. 7, 75435 Kuppenheim

**Telefon:** 07222 4644

**Web:** 0727 392743 (auch WhatsApp)

**E-Mail:** willschonaue@adl.com

Mit freundlicher Unterstützung  
der Sparkassenanstalt  
Baden-Baden-Gaggenau

